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Ritardi nella ricostruzione il sindaco bacchetta l'Usra. I numeri evidenziati dal primo cittadino Si è
passati dai 749 del 2014 ai 500 di oggi

 Con una nota del 22 maggio scorso, dai toni piuttosto allarmanti, indirizzata al sottosegretario Paola De
Micheli, il sindaco Pierluigi Biondi, peraltro con delega alla Ricostruzione, denuncia i ritardi della rinascita
e bacchetta il titolare dell'Ufficio Speciale, Raniero Fabrizi. Si registra un costante calo del numero dei
pareri emessi scrive Biondi dai 749 del 2014 ai 724 del 2015, ai 663 del 2016, ai 517 del 2017 e ai circa
500 stimati per il 2018. Ciò sottolinea Biondi malgrado le procedure semplificate messe in atto per la
vecchia procedura. Ancora: Nelle istruttorie delle cosiddette vecchie procedure si attesta un calo
nell'emissione dei contributi definitivi: si è passati dal 20% del 2016 ad un misero 11% stimato per l'anno
in corso. Ad oggi risulta una sola pratica istruita nel mesi di maggio. In calo, secondo quanto riportato dal
primo cittadino, anche l'emissione di pareri parte II. Ancora: E' allarmante la crescita esponenziale del
numero di rettifiche, che, chiaramente sono il sintomo di una precedente istruttoria eseguita in maniera non
corrette e o frettolosa. La tendenza osserva Biondi dovrebbe essere esattamente opposta a quella che si sta
manifestando nell'Ufficio Speciale perché gli istruttori dovrebbero aver conseguito maggiore
professionalità. In aumento anche il numero di dinieghi raddoppiati dal 2015 a oggi. Poi l'affondo: Ho
chiesto piu' volte a te (De Micheli ndr) e al titolare dell'Ufficio (Raniero Fabrizi) un cambio di passo che
non vedo, mentre noto uno scollamento tra il personale molto preoccupante. Ho pure provato a suggerire,
congiuntamente al dirigente della Ricostruzione ingegner Vittorio Fabrizi, modelli organizzativi diversi per
eliminare le ridondanze nelle istruttorie e il sottoutilizzo delle risorse umane, anche in questo caso senza
successo. Segno che il cambio della governance reclamato molti mesi fa avesse un fondamento concreto e
non fosse una mera rivendicazione di spoil system di carattere politico, per quanto anche lo stesso avrebbe
avuto pieno diritto di legittimità, stante il cambio dell'amministrazione municipale. E' evidente che questo
perdurante stato di cose dovrà essere reso pubblico e ognuno dovrà farsi carico della propria dose di
responsabilità nei confronti della cittadinanza. Alla luce di questa nota, si comprende compiutamente
l'accelerazione nella pubblicazione del nuovo bando per l'Ufficio Speciale. Il mandato di Raniero Fabrizi
avrebbe avuto infatti scadenza a fine anno. Dovrà essere il nuovo sottosegretario ad esprimersi su una rosa
di tre nomi. Il sindaco dunque punta l'indice contro una governance della ricostruzione groviera.
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